
中國醫藥大學第十一屆教師會第八次理監事聯席會議 記錄 
 

一、 時間：中華民國 109 年 12 月 10 日（星期四）12:00-14:00 LT 
二、 地點：卓越大樓第四會議室 
三、 主席：陳振雄 
四、 出席人員：詳如簽到表 
五、 主席報告：略 

六、 會務執行報告： 

1. 11/30(一)舉行本屆第一次會員大會，與會貴賓為校長和台中市教師工會秘書長張永青

老師，過程順利圓滿。校長說明二個重點: (一) 支持老師在校內或校外至少有一件研

究計畫執行；(二) 推動電子教職員證，將專任研究助理包含進來。張秘書長則說明

教師專業責任險，請老師踴躍加入。 
2. 會費收取情況:截至11月30日，收取125份會費，合計5萬元整。 

七、 議題討論: 

(一) 案由：校長有約議題 

  說明：1. 預計2021年1月中或1月底拜訪校長。 

2. 先進行網路調查，蒐集老師意見。 

3. 目前設定議題如下: 

(1) 年終獎金是否符合您的付出與期望? 其評比辦法是否有疑慮和缺失? 

(2) 導師制度是否有改善? 導師費是否更合理? 

(3) 教師升等期限是否放寬? 例如年資25年以上或60歲以上之教師可以取消升

等年限，讓此類資深教師可以更用心教學和行政服務。 

(4) 副教授限期升等教授之要求是否可取消? 未能於期限升等者能否改以其他

方式懲戒? 例如:不予晉級、不領年終獎金等。 

(5) 目前教師評鑑每年實施一次(以前為三年一次)，但採計期限是否應為前三年

內? 若同時是為了年終獎金評比，年終評比亦可以使用評鑑之結果，無須

再透過複雜之換算來排序。 

(6) 年終獎金之給予是否應建立在慰勞和鼓勵的良善立意之下? 不要過度分

級、差距也不宜太大，因為許多教研過程是無法量化的。過度以KPI或點數

對照來計算績效，不太適宜教育人員之職業特性。 

決議：先進行網路調查，蒐集老師意見。 

 

(二) 案由: 本會會費收取增加自行匯款方式 

說明: 1. 部分系所之教師辦公室較為分散，聯絡人收取會費不易。 

  2. 現行銀行或郵局是否可允許教師會組織設立帳號? 

  3. 可以私人開戶作為匯款使用嗎? 妥當否? 適法否? 

決議:  詢問郵局或銀行，能否由教師會開立一帳戶。 

 

八、 臨時動議/意見交流: 無 

九、 散會 


